

FELICITA EL 10º ANIVERSARIO DEL MUSEO DE LA CIENCIA HACIENDO #EINSTEING

**La institución invita a sus seguidores de twitter a emular al prestigioso científico
y “sacar la lengua a la ignorancia”**

El 14 de marzo de 1971, el físico alemán Albert Einstein celebraba su 72 cumpleaños. Cansado de los flashes, decidió sacar la lengua para estropear ‘literalmente’ las fotos a los periodistas. Sin embargo, lejos de su objetivo, la peculiar imagen, captada por Arthur Sasse, dio la vuelta al mundo convirtiéndose en la más representativa del científico.

Hoy, 42 años después, el Museo de la Ciencia de Valladolid invita a sus amigos a felicitar el 10º aniversario de la institución haciendo #Einsteing. Una forma de emular al prestigioso físico y “sacar la lengua a la ignorancia”.

Para participar será obligatorio ser seguidor de 'twitter' del Museo de la Ciencia de Valladolid (@Mciencia_Va), donde bajo el hashtag #Einsteing y nombrando en el texto a @Mciencia_Va, los participantes deberán mandar una foto imitando al famoso científico. Además los participantes podrán echarle imaginación: un escenario curioso, un buen disfraz, un maquillaje original... ¡Hay muchas posibilidades!

Las tres mejores “caras” recibirán dos entradas generales para visitar el Museo de la Ciencia de Valladolid (4 plantas de exposición permanente, exposiciones temporales, Planetario y Casa del Río). El Museo de la Ciencia comunicará los ganadores vía twitter y posteriormente contactará con ellos para el envío de los datos pertinentes.

Además, una selección de imágenes podrá pasar a formar parte de un tablón en el Museo de la Ciencia de la Ciencia de Valladolid.

MÁS INFORMACIÓN

**Museo de la Ciencia de Valladolid,
Departamento de Comunicación: 983 144 300
prensa@museocienciavalladolid.es**